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Swaruu X: Veo claramente que la Federación y las razas que la componen, así como
casi todas las demás razas observadoras, ven la Tierra como un lugar para tener una
experiencia, de cualquier tipo de lo que suceda en la vida humana, individualmente o
colectivamente. Así que no se toman en serio lo que sucede en la Tierra. Incluso los
conceptos del mal en la Tierra se ven contenidos allí.
No es que no haya maldad fuera de la Tierra, pero no como se ve en la Tierra, ese o
esos conceptos son exclusivos de la Tierra, conceptos de maldad como Jins,
Demonios, etc., se encuentran solo en la Tierra.
Entonces, lo que veo claramente acerca de cómo incluso los humanos más versados
ven la realidad y lo que está sucediendo en el espacio y en la Tierra, es solo otro
reflejo de los conceptos de la Tierra y no representan lo que realmente está
sucediendo, ni en la Tierra ni en el espacio.
Si comparamos cómo otras especies de la Federación ven el problema desde el
punto de vista de sus planetas de origen, nuevamente vemos que no refleja qué, o
cómo los humanos interpretan las cosas. Y esas razas de sus planetas realmente no
ven a la Tierra como un planeta problemático, invadido ni en problemas de ningún
tipo. Lo ven como una realidad o mundo educativo autónomo, aislado, donde se
permite que sucedan cosas extrañas y poco éticas por muchas razones, pero
principalmente por razones educativas o experimentales.
Las razas ET regresivas no son un problema en el espacio, nada que realmente
preocupe. Esto se debe a muchas razones, por ejemplo, la más obvia sería que la
Federación y su red de influencia es tan grande que barrieron a las razas malvadas
hace mucho tiempo. Así que desde este punto de vista han trascendido el mal, al
menos el mal clásico.
Entonces, la Federación en sí misma no es regresiva, y esto explica por qué tanta
gente salta cuando dices que están actuando de manera poco ética o malvada.
Porque ese es el reflejo de los otros contactos extraterrestres, canalizados o directos.
Con una advertencia aquí, porque la Federación solo les dará a esos otros contactos
lo que quieren que sepan y cómo quieren que vean la Federación. Esto significa que
lo que la gente, los otros contactos, reciben muchas veces es propaganda de la
Federación. No es tan simple como dicen. Conozca a alguien por sus acciones, no
por sus palabras.
No estamos hablando mal de toda la Federación, estamos declarando claras fallas
sobre cómo la Federación maneja la Tierra. No han hecho nada para ayudar a los
humanos. Solo palabras vacías. "Papi Trump te va a salvar / Papi Federación te va a
salvar".
Hablar mal de ti y querer silenciarte es una actitud imperialista invasiva de monopolio
de la verdad. Tu, y todos los demás, deben tener derecho a decir lo que quieran, deje
que el oyente decida. Quien quiera silenciarte está incurriendo en más tiranía.
Algo está muy mal aquí con respecto a la Federación y la Tierra. No están
cumpliendo sus palabras. Y veo claramente que todos los activistas a favor de la
Federación en la Tierra participan en algún tipo de psyops de Inteligencia, del tipo Q
anon y Trump. Explotando la necesidad de los humanos poco versados de aferrarse
a algo, como la esperanza, las religiones, haciéndolos volver a adoptar una
mentalidad de "no hacer nada". Son expertos en psicología humana. De modo que
están explotando esta necesidad de creer en un "poder superior".
Los veo usando la Federación como una nueva religión, alegando que cualquiera que



diga algo en su contra es "infiel". ¡Esto es muy serio! Todo lo que necesitas hacer es
reemplazar la palabra Federación con la palabra Jesús allí y verás lo que quiero
decir.
Lemas pro-Federación como: "sacar a los humanos de la esclavitud a costa de sus
propias vidas". Esto es totalmente Jesuita. Este es el concepto mismo de Jesús,
dando su propia vida para salvar a la humanidad del pecado original. Esto tiene
Jesuitas escrito por todas partes.
Los humanos tienden a explicar todo usando solo lo que creen saber y desde los
apegos a sus ideas. Entonces, decir que la Federación está actuando de manera
malvada es como decir que Jesús es 'malo'. Se aferran a su concepto de Federación:
amor y luz. Y eso no refleja lo que otras personas ven sobre la Federación. Decirte
que dejes de transmitir tu información es como quemar libros.  
Gosia: Entonces, ¿por qué les importa presentarse como guerreros de la luz que
luchan por la liberación de la humanidad, si no es así como ven esta experiencia
aquí, de la que necesitamos ser liberados? ¿Por qué manipular la percepción
humana sobre sí mismos? ¿Por qué no dejarlo neutral? 
Swaruu X: Porque la Federación no está haciendo esto que mencionas. Son los
humanos quienes lo están haciendo. A la Federación como tal ni siquiera le importa
cómo se ve desde dentro del "juego". Solo quizás, porque algunos extraterrestres
filtrarán su punto de vista personal a algunos humanos.
Pero todo el concepto de que la Federación es Amor y Luz que libera a la humanidad
y todo eso, es para mí solo una construcción humana, desde su punto de vista y
comprensión muy limitados. La propaganda como tal, y como mencioné
anteriormente, vendría de organizaciones humanas con la intención de controlar la
percepción de la gente, y no vendría directamente de un "departamento de
propaganda" de la Federación.
La Nueva Era fue creada por la CIA para controlar el despertar, la percepción y la
actitud humana, incluso la percepción de la realidad del entonces llamado
"movimiento hippy". Esto que estamos viendo ahora es más control de la Nueva Era,
más de lo mismo.
La CIA no es una agencia gubernamental que se ocupe de la seguridad nacional, esa
sería la NSA. La CIA fue creada por diseño para encubrir y respaldar, proteger los
intereses de las corporaciones que son propiedad de los Jesuitas y miembros del
Cabal.
Es por eso que están detrás de ti. Porque no estás alineada con su narrativa, por lo
tanto eres peligrosa. La Federación Galáctica de la Luz, lo que sea, es una de sus
mejores iniciativas para controlar las mentes humanas. Estás metiendote con sus
programas y con sus intenciones.
Las personas que están haciendo esto están siguiendo una narrativa controlada que
salió de los Jesuitas, porque resuena con ellos. Una vez más, la gente se convierte
en instrumentos de los poderosos y ni siquiera se dan cuenta. Están cegados por el
brillo de la esperanza que proviene de un concepto todopoderoso de la Federación,
prometiéndoles cosas que nunca llegarán a suceder. Debido a que nunca han
llegado a ser, ¿por qué deberían hacerlo ahora?
Gosia: Vaya, ok. Así que ni siquiera la Federación se está metiendo con la
percepción de la gente aquí ... muy interesante.
Swaruu X: Sí, esto está muy claro para mí.

Otro día:
Yazhi: En general... lo que estamos diciendo sobre la Federación es MUY complejo.
Así que los que nos atacan por "hablar mal de ellos" seguramente no comprenden lo
que decimos.
Ahora déjame decirte cuál es el concepto de Swaruu X sobre este tema. Ella está



sintiendo y viendo que en la comunidad que habla de estas cosas, ya sabes, ovnis,
extraterrestres, federación, despertar, etc., hay una corriente principal y un "medio
alternativo". Esto es importante.
La base de esto es que sabemos, y mucha gente en la Tierra también lo sabe, que la
CIA controla la Nueva Era. Incluso lo inició. La gente no se da cuenta del alcance de
la CIA. Creen que es solo una agencia de espionaje que busca a terroristas en Siria o
donde sea, y cosas similares.
En realidad, es una institución de control y trabaja para el Cabal directamente, para
los Illuminati y sus intereses.
Swaruu insiste en que está viendo que hay una clara influencia y control sobre ciertos
grupos de personas que están diciendo cosas sobre la Federación, los
extraterrestres y el despertar. Así que esos grupos de personas se apoyan unos a
otros influyendo en su percepción, la mente controlando a los demás, con la CIA
gestionando operaciones de psy-ops con ellos desde los años 60. Entonces, lo que
todos están diciendo está guiado y aprobado por los intereses de los Illuminati. Se
alimentan unos de otros, se refuerzan y sabemos que muchos han estado
directamente relacionados con los Jesuitas y algunos incluso con la CIA
directamente.
Entonces hacen un grupo y se les da el mismo tipo de información, por lo que se
respaldan unos a otros con eso, y cualquiera fuera de este grupo es visto como un
problema para sus intereses, los intereses de la CIA y de los Jesuitas-Illuminati.
Esto se ve como evidente cuando se utilizan unos a otros para promover o distribuir
entre la "comunidad espiritual" un conjunto de datos o información que quieren "ahí
fuera". Todas son herramientas de la CIA. Quieren que las personas interesadas en
la Federación, los temas estelares y el despertar, los extraterrestres y todo eso,
trabajen al unísono bajo el control de la CIA, los Jesuitas y los Illuminati.
No ser capaz de ver esto, no comprender que la CIA y sus gerentes necesitan
controlar todos los aspectos de la percepción humana, es incluso una tontería.
Incluso lo dicen directamente. "Cuando todo lo que el público piensa que sabe es una
mentira, entonces hemos completado nuestra misión: director de la CIA". Este es
exactamente el caso aquí.
Todas esas personas y sus amigos, algunos cooperando a sabiendas con la CIA,
otros simplemente siendo utilizados, son el mecanismo de Matrix para desviar la
atención de la población "despierta" para que puedan ser controlados.
Así que este es el grupo, que es complejo, no simple, de personas que están en una
red de fortalecerse entre sí y con el fin de monopolizar la verdad con respecto a
información extraterrestre de cualquier tipo. Este grupo puede ser visto como
Mainstream Media, (MSM de Ingles), Los Medios de Comunicacion Masiva, de la
comunidad ET de la que NO formamos parte, y por lo tanto estamos bajo ataques
porque nos ven como peligrosos, y lo somos. Somos los "Medios Alternativos" de
este tema y ellos son los MSM.
Gosia: Tiene mucho sentido, ¡gracias! Solo que ahora la gente preguntará, lo sé:
¿cómo sabemos que VOSOTRAS no sois un truco inverso de la CIA? Pero creo que
eso ni siquiera vale la pena responder. Cualquiera que observe de cerca nuestra
información verá que no es posible.
Yazhi: No se puede saber quién es quién a priori. Todo lo que puedes es usar tu
discernimiento. Como con todo en el MSM. 
Estamos solos, constantemente atacados, y estamos diciendo cosas que nadie se
atreve a decir sobre estos temas.
Gosia: Sí. Mi otra pregunta es: ¿Es la CIA y Cabal los que están creando esta
propaganda a favor de la Federación, o es la Federación misma? Y si es la CIA y
Cabal, ¿cuál es su interés aquí en que la gente crea tanto en la Federación? ¿Para
que no hagan nada ellos mismos, solo eso?



Yazhi: Porque como dijo Swaruu, ellos, los Illuminati-Cabal, están preparando la
Falsa Invasion Alienígena, ataque o el contacto. Entonces el Cabal quiere que la
gente este en unisono con la misma mentalidad hacia la Federación y nosotras
estamos arruinando las cosas para ellos.
Gosia: Entiendo. Pero, ¿cómo encaja con retratar a la Federación como los buenos?
Yazhi: Porque quieren usar eso para sus agendas de control.
Gosia: ¿Pero por qué? ¿Cuál es el interés de verlos como los buenos? No entiendo.
Yazhi: Vea la Federación Galáctica de Luz , o como se llame, lo mismo que QAnon.
Haciendo que todos los aficionados a los ovni, temas espirituales y extraterrestres,
vayan y confíen en ellos y pongan todas sus esperanzas en ellos. Considéralo como
otra versión o reemplazo moderno del concepto de Jesús que se usa para controlar a
las masas. Bien y mal.
La gente cae en esta trampa pensando que el mal puro no puede existir, por lo que
debe haber un lado "bueno" en todo lo que está sucediendo. La gente, todos,
especialmente los que quieren creer en extraterrestres que vienen a ayudarlos y
especialmente los que están trabajando honestamente por la divulgacion, quiero
decir, todos esos semi-famosos, son los primeros en caer en esa trampa. En mi
opinión, todo ese gran grupo de expertos extraterrestres ha sido jugado por la CIA y
sus agentes. Y tenemos muchos ejemplos de esas personas. Entonces la gente está
realmente cayendo a trabajar para la CIA-Cabal sin siquiera saberlo. 
Están preparando esa invasión alienígena falsa, pero dudo que llegue como una
invasión como en las películas, como en la toma militar de la Tierra. Lo más probable
es que venga como extraterrestres positivos con buenas agendas que
"extrañamente" cumplen y están en sintonía con la Agenda 21-30 y con el
Calentamiento Global-Cambio Climático. Imponiendo algún tipo de nuevo orden
(NOM) y posiblemente religión que ni siquiera parece una religión, sino como un
conjunto de reglas o sistema de creencias que los humanos deben cumplir.
Nosotros / tu estás molestando al Cabal cuando hablas mal de la Federación.
Cuando dices que son los controladores definitivos de la Tierra, no les agrada que
digas eso porque estás en lo cierto.
Lo mismo aquí, esa es la razón por la que la Federación ha callado a los
Taygeteanos, porque están sacando las verdades, diciéndoles a los humanos
exactamente lo que la Federación y el Cabal no quieren que sepan. 
Gosia: ¿Entonces están preparando una BUENA invasión alienígena? Que en este
caso no será falso, ¿realmente están planeando aparecer? ¿Qué parte sería falsa?
Buena como en... por eso necesitan que la gente vea a la Federación como los
buenos.
Yazhi: Realmente, realmente dudo que aparezca algún tipo de extraterrestres reales.
Por eso es falso. Lo más probable es que utilicen extraterrestres falsos bajo su
control total.
Digo esto porque la Federación realmente se ha esforzado por preservar el 'Status
Quo' en la Tierra como una burbuja social autónoma que tiene poco o nada que ver
con lo que está sucediendo afuera. Por lo tanto, incluso utilizan el concepto de
CÚPULA refiriéndose a una pared de barrera dura: una burbuja que rodea la Tierra,
aislándola completamente del exterior, y esta pared o cúpula no es otra que los
cinturones de Van Allen.
Así que desean retener este mundo de la Tierra súper controlado donde toda la
interacción con los extraterrestres está completamente bajo el control de los
Illuminati-Cabal, por lo tanto, la gente nunca verá extraterrestres reales, solo aquellos
que quieren que vean completamente bajo su control.
Respaldando esto está el hecho de que sabemos, y desde mi punto de vista, ni
siquiera es discutible, que no hubo alunizajes ni rovers de Marte, ni una estación
espacial ISS como tal y nada de eso. La NASA es toda falsa, como hemos estado



gritando durante años. Entonces esto también será falso. Porque no quieren
extraterrestres reales involucrados porque no estarían bajo su control.
Conceptos de redacción importantes que necesito que tengas en cuenta y que no he
explicado antes. Palabras:
Alienigeno   Entidad no humana regresiva negativa, que "aliena" a los humanos, los
pone fuera de su camino espiritual.
Extraterrestre   Ser no humano positivo, amistoso, progresivo, que quiere iluminar y
ayudar a los humanos a avanzar y estar bien.
Gosia: Ok. ¿Quieres decir que ELLOS, la Federación, desean mantener la Tierra
bajo el control del Cabal Illuminati?
Yazhi: SÍ. Esto lastima la mente de muchos. Y es por eso que nos atacan, pero ellos
no se dan cuenta de que incluso los Illuminati no son del todo malvados a los ojos de
la mente expandida de la Federación. Son los embajadores de la Federación en la
Tierra, o algo así. Como lo declaran innumerables personas en la comunidad ET
ahora, la Federación o los Extraterrestres aceptan y reconocen a los gobiernos
humanos como autoridades sobre la gente por consentimiento.
Gosia: ¿Son los Illuminati los que promueven a la Federación como los buenos o es
con la cooperación de la Federación? Porque Swaruu X estaba diciendo que a la
Federación probablemente ni siquiera le importa cómo se los ve. 
Yazhi: Tiene razón, a la Federación no le importa; todo lo que quieren es mantener la
"pureza" del mundo de la Tierra y su aislamiento de todo lo que está sucediendo
fuera de la "Cúpula". Pero desde el nivel Cabal-Illuminati sí les importa. ¡Porque
están usando la Federación como herramienta, un comando Ashtar revisado y
actualizado y Alaniso con esteroides para conrolar todos los aficionados a los ovnis!
Nuevamente, como dije anteriormente, lo que decimos es muy complejo. Lo que
otros dicen en este tema es simple para personas de mente simple. Aquellos
simplemente quieren ver gente mala y buena. Mal Cabal, buena Federación. Cuando
lo que estamos diciendo es que no es tan sencillo. Esto tiene muchos niveles y lo que
está en un nivel no está en otro. Así que se necesita mucho poder mental para seguir
nuestro ritmo. Y sinceramente, no muchos humanos tienen ese tipo de recursos
mentales.
Gosia: Lo sé. Ok, pero una pregunta aún. ¿Está la Federación involucrada en esa
propaganda de retratarse a sí mismos bajo cierta luz? ¿O sale del nivel de la Tierra
del Cabal? Creo que está vinculado, debe estarlo. Porque de lo contrario tampoco les
importaría cortar el internet de los Taygeteanos.
Yazhi: No podemos saber con certeza si está involucrado o no o cuánto está
involucrado directamente (la Federación). Mi opinión clara es que no están
involucrados y todo esto proviene de un mecanismo de control de la CIA Jesuita
Illuminati inferior. Por lo tanto, este nivel de pensamiento de que la Federación es
todo amor y luz, proviene puramente de los humanos. Y apuesto por eso. Hay todo
un equipo de personas involucradas aquí, algunas pagadas, otras simplemente lo
hacen porque piensan que es lo correcto. Porque eso es lo que quieren creer.
Nuevamente, si la Federación misma está involucrada en esto o no, esto es una
cuestión de niveles, y al ver esto establecido en forma de consejos escalonados,
utilizada por la Federación, lo que está haciendo un nivel no necesariamente tiene
nada que ver con el siguiente nivel. Entonces, este retratar a la Federación como
amor y luz, seguramente viene de los Jesuitas, el nivel de la CIA y no tiene ninguna
participación extraterrestre. Pero, de nuevo, tal vez si, no puedo saber esto. Puedo
percibir mucho, pero no todo. Pero, honestamente, tengo una tendencia muy fuerte a
sentir, como el saber, que solo proviene de un nivel y mecanismo de la agenda de
control social humano.
Gosia: Si el NOM dirigido por "ET" no tenia nada que ver, y no tenian que hacer que
la gente lo aceptara, entonces no habría razón para retratarlos como los buenos.



Entonces, ¿por qué no pintarlos como malos?
Yazhi: Para empezar, porque la Federación dirige los Cabal-Illuminati, y no quieren
ser vistos como los malos en caso de que necesiten ser vistos como los buenos más
adelante. Porque, de hecho, probablemente habrá una falsa invasión "extraterrestre"
pronto por venir, ten en cuenta que ellos dicen invasión alienigena y no invasión
extraterrestre, al menos en su mayoría.
Gosia: Bueno, exactamente. Por eso es que ellos también deben tener sus dedos en
esta propaganda. Puede que venga como una idea y es ejecutado por un Cabal
humano, pero la Federación lo APRUEBA. Por lo menos.
Yazhi: Sí, en un nivel u otro están involucrados. Otra cosa que apunta a eso es el
hecho de que hace un rato silenciaron a los Taygeteanos. ¿Ahora mismo? ¿En
serio?
Gosia: Correcto. Ese fue mi punto anterior también. Si no estaban involucrados, ¿por
qué les importaría lo que revelen los Taygeteanos?
Yazhi: A uno u otro nivel les importa. Entonces, lo que estás diciendo es correcto, así
que eso es lo que les molesta tanto.
Gosia: Sí, todo está relacionado. Como dijiste, necesitan que la gente crea en ellos,
en caso de que necesiten la aprobación de la gente en algún momento, falsa
invasión alienígena o no.
Yazhi: Sí.

Swaruu X:
Gosia: Me pregunto si la falsa invasión alienígena presentará a los "alienígenas"
como algo bueno o algo malo? Eso es algo que me confunde.
Swaruu X: No tienen un solo plan, tienen múltiples planes que se implementan según
cada escenario a medida que se desarrolla. Entonces, un posible plan o escenario es
una invasión de falsos alienígenas. Eso eliminaría todas las libertades y toda la
libertad de la gente en nombre de un bien mayor.
Y esa invasión puede llegar como una falsa operacion extraterrestre militar en toda
regla que desciende a la Tierra para esclavizar a todos. O podría venir en la forma de
una invasión extraterrestre positiva, como extraterrestres positivos que vienen a
ayudar e imponen a la población humana nuevas reglas, reglas que serán
exactamente las que quiere el Nuevo Orden Mundial. Como en una segunda venida
de Cristo, o una "Federación de Luz" que aparece para darle a la gente una nueva
religión y todos caerán en ella, en un Nuevo Orden Mundial, porque esos seres serán
vistos tan benévolos curando una pandemia, por ejemplo, o sanando a la Tierra del
Calentamiento Global. E incluso dando a la gente un nuevo orden o sistema
económico como Nesara Gesara. ¡Y todo será falso!
Gosia: Entonces podría ir en ambas direcciones, buenos extraterrestres o invasión de
extraterrestres malos.
Swaruu X: Por ahora creemos firmemente que cuando eso suceda y si eso sucede,
probablemente seguirá el camino de la "Federación Galáctica de resolución de
problemas amorosa y cariñosa", imponiendo las reglas del Nuevo Orden Mundial a la
gente. También considerando lo mucho que están interesados en proteger su
"Federación Galactica de Luz". Y cómo se ve en el ojo público.
Nadie puede argumentar que la Federación está a punto de salvar a los humanos,
porque aproximadamente la mitad de la población de la Tierra ha tomado papayas
(vacunas) con un cóctel genocida de sustancias. Entonces es demasiado tarde para
pedir ayuda a la Federación, el genocidio ya ha comenzado. 
Tenemos cosas que indican que probablemente tomarán ese camino, de la "buena
invasión de extraterrestres", por ejemplo con su insidiosa insistencia de imponer al
público el concepto de una Federación benévola y amorosa, ya que están dispuestos
a destruir y censurar cualquier cosa que va en contra de esa imagen.



Claramente están preparando las cosas en esa dirección, por lo que no quieren que
personas como nosotros hablen contra la Federación, ya que va en contra de sus
planes.
Gosia: Sí, estaba pensando en eso. Pero entonces, ¿no intervendría la Federación
real o los extraterrestres reales para aclararlo? ¿Estoy segura de que no les gustaría
que los usaran?
Swaruu X: NO intervendrían, porque la falsa invasión alienígena solo está ocurriendo
en la Tierra, en ese mundo, y es, o será vista, como parte del "juego" y de la curva de
aprendizaje de los humanos. Estoy segura de esto. Muy segura de esto.
Gosia: Entonces tendremos que intervenir e informar a la gente.
Swaruu X: También somos parte del juego. Es posible que estemos empeorando o
mejorando todo, según quién seas tu y cuáles sean tus intereses. Pero al menos le
estamos contando a la gente cómo están las cosas. No jugamos un juego engañoso.
¡Todo lo que estamos tratando de hacer es hacer que la gente piense por sí misma!
¡Piensa piensa! ¡¡Maldita sea!!

Charla con Robert:
Swaruu X: Sabemos desde aquí hacia donde van con sus desclasificaciones y con
sus agendas. Sabemos que tienen en mente el usar pronto, pero sentimos que aun
no, lo de la falsa invasión alienígena. Si se da esa falsa invasión podría ser de dos
formas:
1: De forma de invasión directa militar invasiva.
2: De forma de intervención salvadora de la humanidad de parte de una Federación
Galáctica benevolente.
Fuertemente creemos desde aquí que será el caso 2.
Están preparando todo desde ahora y se ve reflejado inclusive en su insistencia de
que la Federación Galáctica (como ellos le llaman) sea visto como los buenos, los
salvadores  y por eso nos atacan porque decimos la verdad, que no son solo amor y
luz.
Al entrar la Federación Galáctica falsa hecha por el Cabal (con la verdadera
permisiva de todo esto), salvarán a la humanidad de los problemas del bicho entre
otras cosas y les darán tecnologías libres también que la población solo verá como
bueno y formidable, y los amarán.
(censurado en Youtube: Solo es manipulación porque la agenda de covid será
controlado a control remoto con la nanotecnología en las vacunas usando las redes
5D. Entonces se darán casos y muertes en lugares específicos cuando y como los
Controladores, el Cabal lo desee.)
También lo de las energías libres y la nueva economía Gesara Nesara, o como se
llame, no importa, será a costa de que los humanos deleguen sus pertenencias y
poderes "por el bien de la comuninad y por el bien del planeta". Usando excusas
como que el petróleo escasea y por eso se debe dejar de usar el motor de
combustión interna en favor de autos y vehículos eléctricos que solo podrán tener los
que estén dentro del sistema, super ricos y demás, y que además dichos vehículos
eléctricos por su misma naturaleza se podrán controlar por las redes, por Internet a
voluntad de los del Cabal.
Robert: Pero como se va a presentar una Federación Galáctica benevolente a la
Tierra?  Eso no es una sociedad holografica el delegar todo por el bien de la
comunidad.
Swaruu X: Es una trampa. Será hecho por el Cabal con la permisividad de la
verdadera Federación. En nombre del calentamiento global (que es falso) dejarán de
usar vehículos de combustión interna, que les quitará a la población humana
independencia y movilidad. Dependerán del sistema más que nunca no pudiéndose
mover de forma autónoma mucho menos privada. Esto es un punto muy importante.



Se puede observar en el decaimiento de los automóviles que cada vez dependen
más de la electrónica, cada vez más costosos, y con motores cada vez más
pequeños. También la adopción de diseños de autos pequeños con perfil alto como
SUV pequeños que carecen de toda estabilidad en carretera con motores raquíticos
de 1.4 L o menos a veces solo con 2 o 3 cilíndros. Esto se ve en la adopción de la
motocicleta de pequeña cilindrada, y el que sean incosteables las de gran cilindrada
de la misma forma de los automóviles.
Y esto se conecta con el que deseen fomentar el uso de la bicicleta, pero es a costa
del automóvil y de la motocicleta. Desplazándolos en ciudades por todo el mundo.
Esto suena sano y bueno a primera vista, las bicicletas aisladamente son muy sanas,
el problema es que se están usando para control de población, porque ya no podrán
tener verdadera independencia de movimiento y estarán contenidos a el rango de
distancia en donde puedan pedalear, sin posibilidades de viajes largos de manera
práctica.
Esto conteniendo a la población y limitando sus libertades en nombre de la ecología y
del calentamiento global, así como en el nombre de que el petróleo se acaba siendo
que sabemos desde aquí que es un recurso natural rápidamente renovable como ya
han explicado mis compañeras.
Entonces regresando a los documentos del Pentágono, nunca les darán al publico
nada que sea verdad. Lo que les darán será exactamente y únicamente lo que la CIA
quiere que la gente sepa y crea y que va directamente ligado a como desean que vea
la gente a los "extraterrestres" ligado directamente a su agenda de la falsa invasión
alienígena.
Entonces los documentos llamados "del Pentágono" realmente solo son un nombre
porque lo que se dará al publico será inicialmente proveniente del Pentágono, luego
procesado por la CIA, corregido y aumentado, y luego expuesto al público con total
intención de guiar la percepción de la gente hacia lo deseado según sus agendas
como la falsa invasión.
La "inteligencia" que tenemos aquí o los datos como quieran llamarlos indican que
preparan el terreno para la opción 2, que es la invasión alienigena benevolente que
"salvará" a la humanidad de sus problemas, pero a costa de libertades de la
población porque los alienigenas falsos dirán y dictarán condiciones de ayuda que
irán totalmente de la mano de las intenciones del Nuevo Orden Mundial.
Y falta declarar que sabemos que hay verdaderos extraterrestres trabajando con el
Cabal Nuevo Orden Mundial para desarrollar esto y la Federación está directamente
detrás de esta agenda.
Robert: Wow. Y esos seres tendran la apariencia de nordicos? 
Swaruu X: Lo más probable es que si. Arrolladoramente más probable es que dirán
que son Pleyadianos y similares (o razas que no existen pero son basadas en las
Pleyadianas clásicas de seres "hermosos" como los Solatianos).
Robert: Y la gente va a caer en eso?
Swaruu X: Si, pero diseñado por el Cabal para manipular a la población, de eso se
trata el reseteo, como lo fue cuando inventaron a Cristo. La imposición de un sistema
total de creencias nuevo con la destrucción de lo anterior. Por eso destruyen el
pasado hoy en día, borrando todo, censurando todo lo digital y de nuevo quemando
libros, derribando edificios históricos por todo el mundo, (se conecta a Notre Dame).
Efectivamente borrando el pasado de la humanidad para imponer uno nuevo.
Activamente denuncio la desaparición de edificios históricos en todo el mundo de
manera sistemática.
Robert: Cuando destruyeron a los Druidas.
Swaruu X: Así es.
Y si me acusan a mi de ser de eso mismo, por favor solo miren lo que estoy diciendo.
Nadie más esta denunciando esto. Y esto viene porque nosotras y las Taygeteanas



les caímos en las mentiras a una larga lista de Ufologos y operativos en cubierta.
Robert: Nunca se dara a conocer la verdad.
Swaruu X: Por ellos no, nunca! Si, solo les darán información controlada y
manipulada que concuerda con las agendas de control de población que tienen en
mente.
El que aun crean que si, todas esas personas, indica el poco conocimiento que
tienen sobre el como funcionan los que controlan la Tierra y el que todo esté
conectado entre si. No pueden ver al fenómeno OVNI aisladamente sin conectarlo a
las agendas del Nuevo Orden Mundial y a las sociedades secretas, todo está
conectado. Pocos tienen el paisaje completo.

Otro día:
Swaruu X: Sobre Taygeta, ese es básicamente el problema con la Federación, su
obsesión por seguir las reglas y la desobediencia de los Taygeteanos. Cuando
sabemos muy bien que la Federación siempre tuerce sus propias reglas para
adaptarse a la situación como mejor les parezca para sus intereses.
La idea que la mayoría de la gente sigue sobre la Federación como una organización
llena de amor y luz, acusándonos de ser negativos porque nos atrevemos a
cuestionarlos, "cómo nos atrevemos a cuestionar una organización perfecta",
proviene de una idea e interpretación humana completamente artificial de lo que la
Federación debería ser y no refleja la verdad de lo que hay fuera de la Tierra. Entran
en un estado de adoración, idealizando la Federación.
Y las personas dentro de esa organización humana, o incluso un grupo de personas
de ideas afines, como los ufólogos y los llamados investigadores que solo se validan
mutuamente compartiendo su información y sus ideas como "lo que debería ser", son
las que crean el concepto de Federación tal como es entendido en la Tierra.
Realmente insisto en que, desde mi punto de vista, nuestro punto de vista, desde el
exterior de la Tierra, las cosas son muy diferentes y este es un intento más de
describir cosas fuera del entendimiento humano utilizando un lenguaje humano
limitado. El concepto humano de Federación es extremadamente simplista. La
realidad es muy diferente.
La Federación es una organización extremadamente compleja y enorme con muchos
niveles, tantos que es bastante imposible entenderlos a todos, y para empeorar las
cosas, también trasciende lo que los humanos llaman 'densidades'.
Incluso la interpretación de lo que está bien y lo que está mal cambia en esos
niveles. Haciendo que sea casi imposible de entender para los humanos con marcos
rígidos de comprensión que también tienen apegos a sus propias ideas.
Y para empeorar las cosas, muchos de esos humanos que hablan de la Federación,
solo están usando el tema para ganar popularidad y aceptación dentro de su
comunidad, por dinero, por fama, por un lugar entre otros investigadores aceptados,
y mi favorito, porque están bajo una agenda y función de pago, probablemente de
una o más agencias de espionaje de tres letras.
Y los humanos, el público, ya no saben qué pensar, a quién creer y vuelven a caer en
la misma línea de pensamiento de seguir siempre al investigador o al que tiene más
credenciales, más amigos o influencia, siguiendo asi con una mentalidad de MSM.
Cayendo de nuevo en la misma trampa de siempre, siguiendo una fuente aceptable
en lugar de usar su propia cabeza, porque no quieren molestarse en tomar sus
propias decisiones sobre ningún tema, ya que están tan acostumbrados a
alimentarse de cosas ya digeridas. Y lo hemos dicho antes.
Todas las narrativas, toda la información sobre la Tierra, deben ser controladas por
agencias, de todos los temas. La información que recibe la gente tiene que ser
controlada por ellos, no hay que dejar nada entreabierto y al viento. Porque podría
volver a morderlos. Quieren un control total.



¿Qué te hace pensar que la comunidad OVNI de investigadores y contactados sería
la excepción? NO, no lo es y por el contrario, es una de las áreas más controladas
porque concierne a muchos niveles con los que el Cabal quiere que la gente esté
bajo control, como la espiritualidad, la alta tecnología prohibida y la conciencia de
cómo funcionan realmente las cosas en la Tierra en general.
Entonces, como decía antes, la gente está recibiendo información errónea en todos
los temas, desde la política hasta la naturaleza de la realidad y la ciencia. Entonces,
¿cuál es la realidad para ellos? Es una construcción completamente artificial.
En la Tierra hay varias realidades, ninguna de las cuales encaja entre sí. Hay una
para las masas, para la gente sencilla, hay otra para los políticos, otra para las bajas
sociedades secretas, y otra más para las sociedades secretas profundas, por no
hablar de realidades fuera del planeta que también tienen mucho que ver con lo que
está pasando en la Tierra.
Entonces, con este sistema de realidad multinivel, es imposible que el público sepa
qué es qué. Cada realidad descrita anteriormente tiene su propio conjunto de reglas
aceptadas, ciencia y todo lo que puedas imaginar. Y cada nivel siempre está
pensando que tienen la verdad absoluta, ya que aparentemente están por encima de
otros niveles y, como de costumbre, están ciegos a los niveles por encima de ellos
debido principalmente a sus propios complejos narcisistas egocéntricos.
Gosia: En este punto, debo preguntar, ya que la gente lo preguntará seguro, ¿qué
tan diferentes nos hace eso? También los estamos alimentando con información, y la
gente se apega a ello, muchos de ellos sin cuestionarlo. ¿Cómo responderías? 
Swaruu X: ¿Cómo puede la gente saber que somos diferentes? ¿Cómo discernir y
navegar todo esto? Deben usar la cabeza, no podemos dar ningún tipo de prueba de
todo esto porque no hay prueba para este tema ni siquiera aquí dentro de una
Biosfera de Andrómeda.
Les estamos diciendo a ellos, al público, que piensen, que sean sabios, mientras que
los demás que hablan de Federación quieren silenciarnos porque diferimos de sus
ideas, y quieren imponer su narrativa, narrativa que va de la mano a la perfección
con sus agendas de control como QAnon, y una larga lista de investigadores de
ovnis.
Somos los que decimos, espera, las cosas no son tan simples, mira todas las
implicaciones éticas y morales que están sucediendo aquí en múltiples niveles. Otros
solo dicen que la Federación es de amor y luz y que están aquí para ayudar a la
humanidad y liberarla. Lo que dicen no se sostiene porque son promesas vacías que
nunca se han cumplido, por lo que la gente solo se queda allí, esperando que
suceda, mientras se les quitan las libertades... exactamente como con el movimiento
QAnon. Es tan exactamente como el movimiento QAnon que parece estar bajo el
control de las mismas personas. Algunas personas específicas en el campo OVNI
están siendo utilizadas como un puente para que la CIA y otras agencias de
espionaje de 3 letras se infiltran en la comunidad espiritual OVNI.
Entonces, ¿en qué somos diferentes? Los demás le están diciendo a la gente que
nos ignore porque estamos mintiendo y estan acusándonos de muchas cosas.
Claramente no han entendido nuestros complicados puntos de vista, los suyos son
demasiado simples para ser verdad. Y nunca le decimos a nadie que no escuchen
otras opiniones. Así es como saber. Nosotros somos los que ellos están tratando de
silenciar, ellos son los que quieren tener el monopolio completo de la verdad sobre
este tema de la Federación y también sobre todos los demás temas. ¡Esto es la
quema de libros moderna! Así es como la gente puede ver quién es quién.


